

まちど SHOT

1 右代選手が市役所を表敬訪問

ロンドンオリンピック陸上男子十種競技に出場する右代祐選手が7月10日（火）、江別市役所を訪問しました。

右代選手は「十種競技は日本ではあまり知られていない競技。自分が活躍することで、この競技の素晴らしさを知ってもらいたい。十種競技を見に来るお客様で会場をいっぱいにするのが自分の夢。皆さんのお声援に応えられるように精一杯頑張ります。」と十種競技に対する熱い思いを語ってくれました。

この日は母校・大麻東中学校の陸上部員も応援に駆け付け、右代選手は「自分の中学時代は記録がでなくて挫折した時期だった。でも、陸上が好きで、誰よりも負けないくらい練習して高校生になって結果が出るようになった。陸上を愛して努力すれば夢はかなうと信じて頑張ってほしい。」と後輩にエールを送っていました。

2・3 地場産ブロッコリーを子どもたちに！

7月3日（火）、地場産野菜を子どもたちに味わってもらあうと、JA道央の生産者でつくる「野幌緑菜俱楽部（のっぽろぐりーんなんくらぶ）」から市学校給食センターにブロッコリーが寄贈されました。ブロッコリーの寄贈は平成18年から毎年行われています。寄贈されたブロッコリーは、市内小・中学校の給食で「コーンとブロッコリーのソテー」に調理され、子どもたちはおいしそうに食べていました。

4 第23回えべつやきもの市

「第23回えべつやきもの市」が7月14日（土）・15日（日）にJR江別駅周辺で開かれました。

2日間で約63,000人が来場。恒例の「れんがドミノ」では、2012個のれんがが「カラカラ」と音を立てながら倒れていく様子に会場から歓声が上がりました。また、テント張りの出店では、彩り鮮やかな皿や土の風合いを生かしたコーヒーカップなどの陶器を中心に、ガラスなどの工芸品も店頭に並んでいました。

作り手と使い手の交流が楽しめるえべつやきもの市、今年多くの方に楽しまれたようです。



北海道江別市役所

☎ 067-8674 北海道江別市高砂町6 ☎ 011-382-4141（代表）
 HP = <http://www.city.ebetsu.hokkaido.jp/> Email = kouchou@city.ebetsu.lg.jp

江別市の人口と世帯（平成24年7月1日現在） 121,099人（対前月-28人） 54,232世帯（対前月+20世帯）

障がいのある方のための、点字とカセットテープによる「広報えべつ」もあります。

詳細 福祉課障がい福祉係 ☎ 381-1031

夕張鉄道沿線のなつかしいあの風景がDVDでよみがえる！



オリジナルDVD

スイッチバック 北の鉄道

8/4(土)発売！

1,980円

収録路線

- 胆振線
- 岩内線
- 夕張鉄道
- 富内線
- 歌志内線
- 三菱鉱業
- 松前線
- 函館本線
- 大夕張鉄道
- 瀬棚線
- 上砂川支線
- 幌内線
- 青函連絡船の軌跡

お問い合わせ・お求め方法

STV 札幌テレビ放送

〒060-0001

札幌市中央区北1条西8丁目1-1

011-272-9301

（受付時間／平日 9:30～17:30）

■ ホームページ(PC・モバイル共通)
<http://stv.jp/>